
Ata n" 44 de 2021

Aos quatorze dias mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um, às treze horas e trinta minutos,
segunda-feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Senhores Vereadores: Neto
Viana - PT, Adilson Seixas - PDT, Vereador Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi
(Careca) - PTB, Renan Delabary - PP, Juliano Confisco - PP, Guto Bittencourt - PP, sob a Presidência
da Vereadora Eva Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo'"Quórum" e de acordo com a Constituição,
Lei Organica e Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão Ordinárria. A Senhora Presidente
colocou em apreciação e votação a Ata 43 de 2021, apreciada e, logo após, aprovada por unanimidade. A
Presidente solicitou que o Secretárrio da Mesa fizesse leitura das matérias do Expediente:
PROJETO DE LEI 8412021 AUTORIZA A ABERTURA DE LIM CREDITO SUPLEMENTAR NO
VALOR DE RS 2.270.000,00 (DOIS MILHÔES, DUZENTOS E SETENTA MIL REArS) NO
ORÇAMENTO VIGENTE. E)(ECUTTVO MUMCTPAL; PEDTDO DE TNFORMÀÇÃO 24el2O2t Que
seja informado se foi finalizado Projeto Básico e Processo para aquisição de placas de trânsito
VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE PROYIDENCIAS 34112021 Que seja enviado
Projeto para a 7" Coordenadoria de Saúde solicitando autorizaçáo pa:a instalação do Raio X
Odontologico VEREADORA EVA MESA - MDB; PEDIDO DE PROVIDENCIAS 359/2A21 Que seja

criada uma equipe de trabalho para realizar todas as manutenções e limpezas necessárias no Cemitério
Municipal visando a proximidade do Dia de Finados. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO
DE PROVIDENCIAS 36012021Que seja feita a manutenção necessária na rede de esgoto da Rua Ulíbio
Jose Teixeira. Seguem fotos em anexo. VEREADOR NETO VIANA PT; PEDIDO DE
PROVIDÊNCIAS 36112021 Que sejam feitos os necessários reparos na iluminaçã"o da Rua Samuel de
Souza. Seguem fotos em anexo. VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS
36212021Que sejam feitos os repaÍos necessários na iluminação da passarela da ponte, localizada entre as
Avenidas 9 de Maio e Coronel Galvão. \IEREADOR NETO VIANA PT; PEDIDO DE
PROVIDÊNCIAS 36312021 Que seja feito o reparo na iluminação do poste localizad,o na Rua Júlio de
Castilhos (abaixo da casa de shows Bateia) VEREADOR NETO VIANA PT; PEDIDO DE
PROVIDENCIAS 36412021 Que seja construído um muro de contenção no canteiro lateral entre as
pontes da Avenida Coronel Galvão. VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE PROVIDÊNCUS
36512A2T Que seja estudada a possibilidade de instalação de uma placa de PARE na esquina da Rua José
Joaquim .de Souza Bueno (Bairro Cohab). YEREADOR NETO VIANA PT; PEDIDO DE
PRO\TDENCIAS 36612A21 Que seja realizada a colocação de placa de PARE e placa R-48 PROIBIDO
VIRAR A DIREITA na Rua Tiradentes, esquina com a Rua Úr. Pires Porto VEREADOR ADILSON
SEIXAS - PDT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 36712}?ir Que seja recolocada a placa de sinalização R-
3 - Sentido Proibido na Rua João L. Bulcão, esquina com a Rua Barão do Rio Branco. VEREADOR
ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE PROVIDÊNCHS 36812021Que seja providenciada colocação
de gradilho nas bocas de lobo localizadas na Rua Maria Tereza Borges da Rosa, mais especificamente
próximo à residênciano 45, no Bairro Olaria, conforme fotos em anexo. VEREADOR NENÊ BRITO -
PDT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 36912021 Que sejam realizados os repaÍos necessários na quadra
da Promorar, como limpeza da vegetação, nivelamento da quadra, manutenção das telas e redes das
goleiras. VEREADOR NETO VIANA - PT; CORRESPONDÊNCIAS Oficio n" 32u2OZ1 - Gp -
Respostas ao oficio I3O/2A21, quetrata as matérias aprovadas na Sessão Ordinária no 13 de setembro de
2AZI. E)GCUTIVO MTINICIPAL. Grande Expediente: Dada apalavra ao Vereador Guto Bittencouú
- Progressistas, desejou uma boa tarde à Senhora Presidente Eva mesa, aos nobres colegas Vereadores,
assistência da casa. Falou que na parte da manhã de hoje ára 74 esteve na Secretaria de Obras
conversando Ç,om o Senhor secretário Cadico La-bella, disse que teve boas noticias, onde o bairro cerrito
terá mais uma parte calçada e vários outros assuntos foi relatado na visita. Relatou também que esteve
viajando no final de semana levando os atletas do ate a cidade de Portão-rs, e falou que
como é importante os Lavrenses elevarem nosso para outros lugares e nos deixando orgulhoso

Vereador e colega Renan Delabaray pela Moção

q\\\&"&"-
Parabenizou os pais do João Francisco



apresentada. Vereador Renan Delabary - Progressistas - desejou Boa tarde à senhora Presidente Eva
Mesa, aos demais nobres colegas vereadores, assessoria da casa, e ao público presente. Falou da
homenagem que a Casa Legislativa aceitou em apresentar e logo parabenizou o João Francisco. Falou
sobre a retirada do Projeto de Lei. Disse que vai seguir enviando pedidos ao Secretário de Saúde Cacildo
Delabary, e que ele está lâ para responder. Vereador Juliano Confisco - Progressistas. Desejou uma
Boa tarde a Senhora Presidente Eva Mesa, e a todos os presentes. Parabenizou o João Francisco e aos

seus pais pela educação. Disse que na semana passada no domingo esteve trabalhando no evento da

Secretaria de Turismo. Falou da quadra do Ibaré. Vereador Clemar Biaggi (careca) - PTB desejou uma
boa tarde à senhora Presidente Eva Mesa aos colegas Vereadores, assistência, e aos demais presentes.
Iniciou sua fala parabenizando o João Francisco por ter representado sua família seus pais, e
principalmente por ter representado Lavras do Sul, e disse que é merecida a homenagem que o Vereador
Renan Delabary fez, onde nós vereadores assinamos. Disse que a Bancada do PTB estará fechada durante
uns dias devido a sua secretária estar com Covid-I9. Parabenizou também a Secretaria de obras e que está

orgulhoso pelo belo trabalho que está fazendo. Parabenizou o Executivo por ter retirado o Projeto de Lei.
Vereador Neto Viana - PT desejou uma Boa tarde a senhora Presidente Eva Mesa, aos nobres colegas
Vereadores, Assessoras presentes nessa Casa e aos demais presentes na Sessão de hoje. Cumprimentou o
João Francisco por ir representar nosso município e aos seus pais. Iniciou sua fala relatando sobre os
acontecimentos da semana. Falou sobre o congresso do PT juventude. Deixou o eonvite a comunidade
para visitar a horta e disse que quem quiser se voluntariar, e que está recebendo mudas para a horta
comunitária. E disse que toda sexta feira tem as lives no seu facebook lendo as matérias e as respostas
para quem quiser acompanhar:. Falou sobre seus pedidos apresentados. Parabenizou a Secretaria de Saúde
pela vacinação em nosso município. Vereador Nenê Brito - PDT desejou uma boa tarde à senhora
Presidente Eva Mesa, aos demais colegas Ç aos presentes da casa. Parabenizou o João Fransisco e aos
seus pais, e pediu para que Deus siga iluminando. Falou de sua Indicação. Vereador Adilson Seixas -
PDT desejou uma boa tarde à senhora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas e a Assessoria de
Bancada, aos demais presentes na casa. Saudou a todos e ao João Francisço e aos seus familiaros e a
Mariana. Agradeceu a Deus. Parabenizou o João Francisco pela responsabilidade e que fez o seu melhor.
Deixou o seu reconhecimento. Parabenizou a Secretaria de Turismo pela iniciativa do evento. Deixou o
seu recoúecimento aos atletas do Independente que jogaram na cidade de Portão-rs. Falou da sua matérra
apresentada em sessão ardinâria. Vereador Dimmy Àlves - Progressistas - desejou uma Boa Tarde à

senhora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas Vereadores e todos os presentes nessa sessão de hoje.
Iniciou sua fala parabenizando o João Francisco e a sua família pela bonita historia que está começando.
Falou sobre sua Indicaçáo n" 3612021. Falou sobre a importância da Educação e parabenizou a Comissão.
Vereador e Presidente Eva Mesa - MDB deu as boas vindas aos visitantes e parabenizou o menino João
Francisco pelo talento e extensivo aos seus familiares. Destacou a presença da Mariana pelo esforço e
dedicação representando nossa cidade. Yarabenizou também o vereador Renan Delabary pela Moção
apresentada em sessão ordinária. Ordem do dia: INDICAÇÃO 94l2\2l Que sejam tomadas as
providências cabíveis por esta secretaria em relação aos municipes em estado de alcoolismo que Íicam na
praça das bandeiras, através da elaboraçáo de uma campanha de conscientizaçáo e redução de danos,
oferta de acolhimento e tratamento adequado. YEREADOR NETO VIANA - PT. Aprovada por
unanimidade; INDICAÇXO gStZO2l Que seja realizado estudo para implantaçào de rede de esgoto na
Rua Adão Teixeira da Silveira. a paÍtir da esquina da Rua Barão do Rio Branco até a esquina da Rua
Santo Antônio \aEREADOR NENE BRITO - PDT Aprovada por unanimidade; MOÇÃO ZOIZOZWAoçao
de Congratulações ao Jovem/Ginete João Francisco Munõs Delabary. \aEREADOR RENAN
DELABARY - PP. Aprovada por unanimidade. Considerações Finais: Yereador Guto Bittencourt - PP
desejou uma ótima senulna a todos. E reforçou para todas as pessoas se cuidarem, Vereador Renan Delabary -
PP parabenizou mais oma vez o João Francisco e a Mariana do Movimento Tradicionalista. Vereador Juliano
Confisco - PP desejou uma boa tarde a todos e uma otima semana. Vereador Clemar Biaggi - PTB mais uma
vez agradeeeu a familia do Gustavo pela apresentação do João Francisco Íro Freio de Ouro. E pediu para que todos
se cuidem. Yereador Neto Yiana - PT pediu paÍa que toda população se cuide e deixou o convite para a
população se voluntariar na horta e doar mudas e disse que eslá sempre a disposição. E logo desejou uma tarde a
todos. Vereador Nenê Brito - se somou aos demais vereadores para que sigam se cuidando e desejou uma boa
semana a todos. Vereador Âdilson Seixas - PDT agradeceu a palavru. Vereador Dimmy Alves - PP falou que
hoje teve uma sessão emocionante, e pediu para que a população siga se cuidândo, usando álcool gel e mantendo o
distanciamento. A vereadora Presidente Eva MDB parabenizou mais uma vez afamilia do João Francisco
por representar nosso município. E logo deseiou s para que retornem para suas residências com a proteção de

Obs: As n,anifestações dos Vereadores estão gravadas emDeus. E logo deu por encerrada a Sessão

áudio em sua íntegra e publicadas no Presidente agradeceu a presença de todos elão havendo
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mais nada a tratado declarou encenada a presente Sessão Ordinária Sala "severino Silveira" da Câmara de
Vereadores de Lawas do Su[, 14 de outubro deZ02l.
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io Secretário Presidente
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